

Tragfähige Lösungen für Opfikon

Der 47-jährige Meisterlandwirt Bruno Maurer kandidiert bei den Wahlen erneut als Stadtrat und zusätzlich als unabhängiger Stadtpräsident.

Der Ur-Opfiker steht für eine Politik, die zusammen mit allen konstruktiven Kräften tragfähige Lösungen erarbeitet. Nach über zwanzig Jahren im Stadtparlament und in der Exekutive ist die politische Kompetenz von Bruno Maurer über alle Parteigrenzen hinweg akzeptiert. Die Erfahrungen, die er in den vergangenen zehn Jahren als Stadtrat gemacht hat, motivieren ihn für eine erneute Kandidatur. Er will seine politischen Erkenntnisse in die Arbeit der Exekutive einbringen und als Stadtpräsident Verantwortung übernehmen für die Verbesserungen der politischen Prozesse. Opfikon ist als Stadt immer mehr auch unternehmerisch gefordert. Bruno Maurer stellt sich den Stimmberechtigten als parteiunabhängiger Kandidat zur Wahl. Damit betont er seinen Anspruch, ein Stadtpräsident für alle Parteien und für die ganze Bevölkerung zu sein. Als Brückenbauer stellt er sein sachpolitisches Engagement in den Dienst von tragfähigen Lösungen für die Menschen in Opfikon. Opfikon soll als dynamische und lebenswerte Stadt ihre dörfliche Identität behaupten, auch wenn mit «Airport-City» die Gemeindegrenzen in Zukunft noch weniger in Erscheinung treten. Opfikon ist auch in Zukunft eine lebendige Gemeinschaft, wo sich die Menschen interessiert und ohne Vorurteile begegnen.